

有ろうたの便り



介護付有料老人ホーム四つ葉のクローバー

TEL: 0745-84-4280

2025年6月

荘田野

2025年6月10日

入梅の候、皆様ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、おかげさまで5月1日に、当施設は開設15周年を迎えることができました。これもひとえに、入居者様・家族様・地域の皆様のご理解とご協力の賜物と感謝申し上げます。今年は、代表や歴代施設長にお越しいただき、盛大に記念行事を開催させていただくことができました。私も、改めて初心に戻り、社員一同一致団結して、これからももっともっといい施設になるよう精進してまいります。これからも、四つ葉のクローバーをどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

15周年記念行事

5月1日当施設は創立15年を迎えました。それを記念して18日に記念式典を行いました。辻村社長の挨拶に始まり、歴代の施設長にも来賓としてお言葉をいただきました。利用者様もいつになく神妙な面持ちで聞いておられました。その後、大正琴と、和太鼓の演奏を楽しんでいただきました。和太鼓は当施設の職員が所属しているグループの方に来ていただき迫力のある音を響かせてくれました。

15年の歳月で、いろいろな方との出会いと別れがあり、それぞれが思い出として残り、また皆様から学ばせていただいたことが私たちの財産となっています。

20周年に向けてこれからも精進していきますのでご指導よろしくお願ひいたします。



お花見



ここ数年は川沿いの桜の花がどんどん早くなっており、行事も前倒しで行っておりました。

今年も前年通り早くなるだろうと、予測を立て早めに企画をしました。そんな時に限って・・・。中々桜が咲きません。そして、お花見行事当日は雨予想(泣)行く当日にようやく行先が決まりました。行き先は、今年も芳野川沿いの桜です。朝、行ったときは、五分咲きでしたが、お天気が味方をしてくれて、時間が経つにつれて八分咲きになりました。「今年は、少なめに咲いていたけれど、綺麗さは変わらないね。」と喜ばれました。



日本の桜は
きれいですね!!



皆さま、救急救命の方法は、5年ごとに変化していること知っていますか?当施設では、外国の特定技能生が多く勤務しており、国籍関係なく、「日ごろから練習をしておかないと、いざというときに自分が動くことができるのか不安がある。」という職員の声があり、令和7年3月に宇陀消防署南分署の救急救命士の方と消防士の方2名で、心肺蘇生法、AED使用方法を教えていただきました。安全な場所で、絶えず心臓マッサージをすることが大事であり救命率が上がるということでした。詳しく、わかりやすく教えていただき落ち着いて対応できる自信がつきました。



合同研修会

5月24日辻村病院主催の「合同研修会」が開催され、当施設からも6名の職員が参加しました。テーマは「看取り支援における情報共有とコミュニケーション」です。施設間、多職種間での意見交換となりました。それぞれの取り組みや、考え方、方針等を聞くことができ大変実のある研修となりました。当施設でも、数名看取りをさせていただきました。まだまだ迷いやとまどいがありますが、ご家族の意向に沿いながら、利用者様に寄り添った支援ができればと思っています。

お知らせ

< 6月の予定 >

5・19(2F) 12・26(3F)~往診(内科・歯科) 10~散髪
随時感染対策・事故防止委員会・口腔ケア委員会等の開催
原則毎週水曜日~買物代行
毎週日曜日~機能訓練
6月のご入居者誕生日食等



< 7月の予定 >

3・17(2F) 10・24(3F)~往診(内科・歯科)
8~散髪
随時感染対策・事故防止委員会・口腔ケア委員会等の開催
原則毎週水曜日~買物代行
毎週日曜日~機能訓練
7月のご入居者誕生日食等

◎余談ですが、大阪・関西万博に行ってきました

4月13日から10月13日の日程で、大阪で万博が開催されていますね。みなさんもう行かれましたでしょうか?私は、先日両親と一緒に行ってきました。私は、50年前の大阪万博を、何となくですが覚えています。何かの乗り物に乗ったような・・・。今回は、22000歩歩いて、筋肉痛になってしまいましたが、世界各国の建物や演奏を楽しむことが出来ました。当施設にも、ベトナム・フィリピン・タイ・ミャンマーの4か国の職員が働いてくれています。みんな勤勉で明るく楽しい施設してくれています。(夷)

